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В райисполкоме

ПОРА ДЕЙСТВОВАТЬ
Исполком районного Совета народных депутатов рассмот

рел вопрос «О состоянии сохранности социалистической соб
ственности н усилении борьбы с бесхозяйственностью в То- 
темском МСО объединения «Вологдаагрострой» и ХСМУ 
объединения «Вологдагражданстрон».

В ходе подготовки и рассмотрения вопроса выяснилось, 
что в обеих организациях имеются серьезные недостатки в 
обеспечении сохранности социалистической собственности.
Значительны непроизводите

льные расходы. Велики потери 
от брака и переделок. И нему
дрено. Например, у строящего
ся дома ХСМУ обвалился соо
руженный с отступлениями от 
технических норм пожарный 

чдоем. Устранение недоделок 
а лечебном корпусе ЦРБ 

вновь идет некачественно. Се
рьезны нарекания на результа
ты работы этого коллектива в 
колхозе «Красное знамя». Не 
осваивает выделяемые средст
ва на строительстве детского 
сада в колхозе «Большевик» 
МСО.

Имеет место порча строи

тельных материалов: перево
зят кирпич навалом, не раз
гружают его на поддоны, а 
сбрасывают из кузова машины, 
портятся цемент и бетонный 
раствор на строительных пло
щадках, железобетонные изде
лия при погрузке, разгрузке и 
транспортировке.

Допускается перерасход бен
зина. электроэнергии и стекла 
в МСО.

Как можно всерьез говорить 
о бережном отношении к мате
риальным ценностям, если, как 
сказал в своем выступлении на 
заседании исполкома зав. от
делом строительства и архитек

туры А. Н. Осовской, в такой 
крупной строительной органи
зации, как ХСМУ, на террито
рии производственной базы 
стройматериалы складываются 
навалом, по видам не подраз
деляются. При строительстве 
базы оказались засыпанными 
грунтом пиломатериалы, асбес
тоцементные и чугунные тру
бы, железобетонные изделия. 
И вообще, территория базы, 
находящаяся почти в центре 
города, являет вид непривлека
тельный. Завалена металлоло
мом и отходами многолетней 
давности.

Не всегда обеспечивается те
хнически и организационно ох
рана материальных ценностей 
на производственных базах и 
на строительных площадках, 
что создает условия для хи
щений. Чем другим можно объ
яснить факт хищения линолеу
ма со строящегося лечебного 
корпуса больницы? Территория 
базы ХСМУ не имеет настоя
щего ограждения и не охраня
ется. Слсжно исполнять свои

(Окончание на 2-й стр.)

ДОБРАЯ ТРАДИЦИЯНа пусковом объекте: 
школа в Камчуге

С хорошим 
качеством

Долго ждали жители лесного 
поселка Камчуга новую сред
нюю школу. И вот желанный 
объект сдан в эксплуатацию. 
Немало хлопот сейчас у ново
селов по оборудованию и офор
млению школьного здания к 
новому учебному году. Как от
мечает заведующая роно А. А. 
Лепехина, строители СУ трес
та «Вологдалесстрой» добросо
вестно исправили все замеча
ния. Большую помощь оказали 
в установке мебели и оборудо
вании учебных кабинетов, не
плохо провели благоустройство 
территории, Заботился о шко
ле и заказчик — Тотемский 
леспромхоз. На его счету пос
тавка нестандартного оборудо
вания и многое другое.

Учителя, учащиеся, родите
ли, общественность лесопункта 
остались довольны качеством 
выполненных работ. Первого 
сентября новая школа привет
ливо распахнет двери для 
юных своих хозяев.

Однако, замечает с сожале
нием заведующая роно А. А. 
Лепехина, мы продолжаем 
строить школьные здания по 
проектам, не отвечающим сов
ременным требованиям. Не 
предусмотрены здесь помеще
ния для обучения шестилеток, 
нет базы начальной военной 
подготовки. Но в том не вина 
строителей, а наша общая бе
да.

У жителей нашего города и 
района стало традицией еже
годно вносить часть своих сбе
режений в Фонд мира. Приме* 
ром могут служить работники 
Юбилейного линейно-производ
ственного управления газопро- 
дов. Этот коллектив один из 
лучших в районе. Он, каждый 
год получая премии за успехи 
в соревновании, вносит их в 
Фонд мира. Вот и нынче газо
вики перечислили 3500 рублей. 
Почти такая же сумма посту
пила от коллектива работников 
Тотемского леспромхоза.

□  По данным диспетчерской 
РАПО, в хозяйствах района 
скошено 7390 гектаров трав — 
33 процента к плану. Менее 25 
процентов от планируемой пло
щади скошено в совхозах «По- 
гореловский» (21) и «Север»
(23). Больше всех — 47 про
центов — в колхозе имени Ле
нина.

В целом по району заготов
лено 6559 тонн сена. Лишь че
тыре процента от плана состав
ляет запас сена в колхозе
«Память Ленина», по .восемь
процентов — в колхозах «Ро
дина» и «Путь к коммунизму». 
За .субботу и воскресенье в ко
лхозе имени Ленина сумели за
прессовать и заскирдовать 307 
тонн сена, «Великодворье» — 
91, «Сигнале» — 113 тонн, а 
в колхозах «Никольский» и

Активно участвуют в борьбе 
за мир труженики села. Так, 
например, члены колхоза име
ни Ленина внесли 3150 рублей, 
А всего с начала года поступи
ло в отделение Агропромбанка 
на этот счет более 25000 руб
лей. -- * '

Большоц популярностью по
льзуется у трудящихся района 
недавно открытый счет Детско
го фонда имени В. И. Ленина. 
На него уже перечислено не
сколько тцсяч рублей..

«Путь к коммунизму» под на
весы не отправили ни тонны.

□  На отчетную дату в тран
шеях имеется 8507 тонн силос
ной массы. Это 22 процента к 
плану. Свыше 1100 тонн сило
са заложено в колхозах имени 
Ленина, «Великодворье», «Ро
дина».

□  План по заготовке сенажа 
выполнен на 62 процента. Пе
ревыполнены задания в колхо
зах «Родина», «Большевик», 
«Сигнал», «Великодворье».

□  Витаминно-травяную муку 
приготовляют в совхозах «То
темский» (125 тонн), «Пого- 
реловский» (65), «Север» (35). 
В целом по району план по 
приготовлению обезвоженных 
кормов выполнен на 45 процен
тов.В. СЕМЕНОВА.

Соревнование колхозов и совхозов 
по надоям молока с 5 по 10 июля

Первая графа — наименование хозяйств, вто* 
ая — надоено молока в килограммах от коро» 
ы, третья — в сравнении с прошлым годом, 
етвертая — с предыдущей пятидневкой
1мени Ленина 68,7 4- 9.6
Тотемский» 64,3 +  0,2
Родина» 52,7 — 4,5
Сигнал» 51,2 — 3,7
Мосеево» 40,4 •"* 7.4

■*-1 . 0— 2,8
—4.3

«Заветы Ильича» 
«Никольский» 
«ПогореловсКиЙ» 
«Путь к коммунизму) 
«Красное знамя» 
«Великодворье» 
«Память Ленина^ 
«Большевик»

0,6 По району

44.9 Ч- 4,5 —3,0
43,7 — 4.4 — 2.0
42,0 — 4,3 —2.7
40,9 — 5,1 — 2.0
40,3 — 1.4 - 3 .2
30.0 — 10,7 —5.7
39.3 — 1.7 - 4 ,4
38,2 — 13,9 —2,7
60,0 -  2,3 - 3 ,6

А. ВОЛГИН.

Д Н Е В Н И К  С Т Р А Д Ы

о ходе полевых работ 
на 11 июля

#  Качество кормов

Организован
КМ К

К сожалению, недоработ
ки в кормопроизводстве в 
последние годы влияют на 
продуктивность обществен
ного стада в нашем колхозе. 
Нынче для заготовки сена 
создали комсомольско-моло
дежное звено.

Особе>шо ценна инициати
ва тем, что исходила от ко
мсомольцев. Застрельщи
ком в этом деле был Виктор 
Тугаринов. После посевной, 
как обычно, у правления ко
лхоза появились заботы о 

. комплектовании звеньев на 
период «зеленой жатвы». И 
комсомольцы, предвидев все 
это, решили организовать 
свой коллектив. Без спешки, 
без сутолоки подбирались 
парни «в единый кулак».

Сергей Фомин. Владимир 
Полысаев, Александр Ско- 
рюков, Анатолий Селуянов

Перекличка

ЧУВСТВУЕМ
По итогам социалистического 

соревнования в честь XIX Все
союзной партийной конферен
ции коллектив животноводов 
нашей фермы награжден По
четной грамотой райкома 
КПСС. Наш вклад, гуртопра
вов, в эту награду может неве
лик, но это должно послужить 
своеобразным стимулом, чтобы 
в пастбищный период еще бо
лее увеличить продуктивность 
общественного стада.

Начать, наверное, нужно с 
того, что выход скота на луга 
и пастбища врасплох нашу фе
рму не застал. Отведенные 
площади были * заблаговремен
но ухожены и подкормлены. В 
переходный период имелся не
обходимый запас кормов, поэ-' 
тому спада в надоях мы прак
тически избежали.

С первых дней коровы на па
стбищах находятся круглосуто
чно. Такой распорядок дня как 
на ферме, так и в целом по 
колхозу не первый год, и ме
нять его не собираемся.

Гуртоправом работаю уже де
сятый сезон. Практика н опыт 
небольшой есть. Вот и хочется 
привести пример. При пастьбе 
коров только днем валовка мо
лока за сутки составляла 800 
килограммов, а при наличии 
круглосуточной пастьбы получа
ем по 1300 килограммов. При-

— забота главная
избрали звеньевым кандида
та в члены КПСС Анатолия 
Скорюкова.

Зеленая страда для них 
не первая, новичок здесь 
только А. Селуянов, недав
но сменивший солдатскую 
форму на спецовку механи
затора.

Правление колхоза в свою 
очередь обеспечило ребят 
необходимой сельскохозяй
ственной техникой (рулон
ный пресс, две косилки, 
грабли ГВЦ-3, ГКВ-6 , гусе
ничные и колесные тракто
ры). Часть агрегатов они 
восстановили сами.

С отдаленных урочищ 
Чертовское и Игошево ком
сомольско-молодежный кол
лектив решил накосить не 
менее 2500 центнеров сена. 
План напряженный, но, су
дя по настроению, желанию 
комсомольцев работать, есть 
уверенность, что с задани
ем они справятся.

Н. КОЛЕСОВ, 
секретарь парткома ко
лхоза «Путь к комму
низму».

гуртоправов

ВНИМАНИЕ
чина может быть не только в 
организации пастьбы, но, не
сомненно. многое зависит и от 
этого..

Нас навещают на пастбищах 
председатель колхоза, специа
листы, интересуются нашими 
заработками и проблемами. 
Нам такое внимание приятно. 
И если есть какие-то проблемы 
в организации пастьбы, кормле
нии, поении животных, мы 
имеем возможность посмотреть 
с ними на местах, найти общее 
решение. v

Мои напарники по работе 
Н. В. Найденов и А. Н. Бело
усов. Пасти приходится по ско
льзящему графику. Двое в сме
не, один отдыхает. Коров ста
раемся не только досыта на
кормить, но и рационально ис
пользовать пастбища. Выгонять 
животных начинали в ложбины, 
где травостой был чуть выше.
А дальше в зависимости от на
личия зеленой массы.

На пастбищный период мы 
приняли социалистическое обя- j 
зательство получить от каждой 
коровы по 1895 килограммов 
молока. Цифра эта реальна. 
Наша же задача по возможнос
ти превысить этот результат.

А. ДЕМЕНСКИИ, 
гуртоправ фермы Гридин- 
ское колхоза имени Ле
нина.

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
У животноводов Подмосковья 
начался пастбищный период — 
«пора большого молока», как 
говорят в народе. Для Михаила 
Федоровича Костина, пастуха 
совхоза имени Зои Космодемь
янской Рузского района, ны
нешний период — одиннадца
тый по счету. От стада в двести 
голов, которое пасет Михаил 
Федорович, за счет грамотного 
использования культурных па
стбищ он поможет мастерам 
машинного доения совхоза за 
летний период надоить по 2500 
килограммов молока от каждой 
коровы.

НА СНИМКЕ: пастух Миха
ил Федорович Костин.

Фото ТАСС,
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функции вневедомственной ох* 
ране на базе МсО.

Факты порчи материалов, не
брежного отношения к ним ни
где не рассматриваются. Да, 
собственно, где рассматривать, 
если комиссии по борьбе с бес
хозяйственностью не созданы. 
Не работают группы народного 
контроля. Нет мероприятий, 
которые бы определили, что, 
где, когда необходимо делать,, 
чтобы обеспечить сохранность 
и эффективное использование 
всех видов материальных 
средств. В трудовых коллекти
вах ни на собраниях, ни на за
седаниях профсоюзных коми
тетов вопросы сохранности со
циалистической собственности и 
борьбы с бесхозяйственностью 
не обсуждаются. Хотя причин 
для активизации всех форм 
работы по формированию бе
режного отношения к. социали
стической собственности более 
чем достаточно. Об этом напо
минают нам неоднократно при
нимаемые постановления пар
тии и правительства. Об этом 
говорят и факты нашей дейст
вительности. Конечно, в том и 
другом коллективах (это про
звучало и в отчетах руководи
телей Соколова В. А., Куше- 
рекина В. П.) принимаются ка
кие-то меры по сбережению 
материальных ресурсов. Стро
ятся базы. В ХСМУ в этом го
ду сдадут в эксплуатацию но
вый склад. По мало было ска

зано, какие будут моральные и 
материальные стимулы приме
няться. Как будет формиро
ваться мнение коллектива? 
Что новое появилось и появит
ся в работе администрации и 
общественных организаций, что
бы дойти до каждого рабо
чего? Чтобы каждый член 
коллектива болел душой за 
сбережение грамма горючего, 
кирпича, метра трубы?

На заседании исполкома вы
сказана серьезная озабочен
ность тем, что из жизни кол-' 
лективов строительных органи
заций не ушли штурмовщина, 
аврал, предложено покончить 
с практикой сдачи объектов ав
ральными методами.

Конечно, и строителям тоже 
следует вести целенаправлен
ную работу по совершенствова
нию организации труда, обеспе
чению ритмичной работы. Пе
реходить на полный внутрихо
зяйственный расчет.

Исполком райсовета, указав 
т.т, Соколову В. А., Кушерекину 
В. П. на низкий уровень рабо
ты в трудовых коллективах по 
обеспечению сохранности соци
алистической собственности, по
требовал от администрации 
обоих коллективов объединить 
усилия с общественными орга
низациями. советуясь с коллек
тивами. разработать и осу
ществить мероприятия по уст
ранению и предупреждению бес
хозяйственности.

П. НОРИН, 
корр. «Ленинского знамени».

Подсобное—не второстепенное: 
яичное подворье

Пока есть силы
В прошлом году жители Маныловского сельсовета сдали 

на молокоприемные пункты 2279 центнеров молока. Это 
одни нз лучших показателей среди сельсоветов района. И 
нынче с личных подворий молока реализуется больше, чем 
год назад. Наш корреспондент встретился с семьей Меньши
ковых, проживающей в деревне Манылово Маныловского 
сельского Совета, и попросил рассказать их о своем личном
подворье,

Герман Геннадьевич, в 
прошлом году от своей ко
ровы вы сдали государству 
4300 килограммов молока, 
тогда сколько же она надои
ла за лактационный период?

Признаться, такими под
счетами не занимался. Тво
рог, сметана, молоко на на
шем столе всегда есть. Да и 
сколько сдаем, не проверяю. 
Бывали годы, когда от од
ной коровы сдавали молока 
почти по пять тысяч кило
граммов. А излишки бывают

вторых, помимо молока еже
годно государству продаем 
телят. Выгода и колхозу, и 
нам. Жирность молока от 
нашей коровы в пределах 
четырех процентов, а телят 
реализуем высшей и сред
ней упитанности. Если 4500 
килограммов молока умно
жить на 36 копеек, сумма 
получится немалая.

Герман Геннадьевич, как 
на такое поголовье успевае
те заготовлять корма?

Я уже говорил, приходнт-

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

по 4300—4800 килограммов 
средней жирностью около 
четырех процентов.

В прошедшем году в сред
нем по колхозу получено по 
2321 килограмму молока, а 
вы надонлн более чем в два 
раза больше. Может быть, 
ваша корова другой породы 
млн «засекреченная» селек
ционная работа?

Да какая уж там секрет
ность. улыбается Герман 
Геннадьевич, корова черно
пестрой породы, а селекцио
нером. дояркой и скотником 
в основном является жена — 
Анна Витальевна. Главное— 
это желание заниматься -хо
зяйством. а мы к этому уже 
привыкли. С 1953 года кор
милица у нас на подворье 
постоянно.

Анна Витальевна на пен
сия, у вас предпенсионный 
возраст, не тяжело? Ведь 
запасти корма, чистить по
мещения, ухаживать за ко
ровой уже не тс года?

Ничего, справляемся. А в 
хозяйстве у нас не одна, а 
теперь уже две коровы, два 
теленка, поросенок и шесть 
овец. Конечно, сложа руки 
сидеть не приходится, но и 
крестьянин без скотины то
же не крестьянин. И во-

ся попотеть нам с женой, 
родные помогают. Когда ра
ботал на маслозаводе, нам 
выделили участок для сено
кошения. Первоначально со
брали с него пять центнеров 
сена. Начали за ним ухажи
вать: расчищать, разрабаты
вать, н сейчас получаем 
уже по 15 центнеров. А в 
прошлом году закопннлн 41 
центнер сена. Три тонны ос
тавили для своей живности, 
а остальное взял колхоз, уп
латив нам за произведенный 
объем работ.

Не появлялось лн у вас 
мысли, что, мол, надоело, 
устали от коровы, пора и 
отдохнуть?

Еще нет. Пока есть сила 
в руках, с личным подворь
ем расставаться не собира
емся. Привыкли. Это моло
дежи в диковинку кажется, 
например, вставать н четыре 
утра, а для нас это дело 
привычное. С продовольст
венными товарами в магази
не плохо, а на нашем столе 
молочные продукты всегда 
имеются. Да, кроме того, 
труд это к здоровье.

Беседу записал 
Е. ГАЛУШКИН, 

корр. «Ленинского зна
мени».
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Гласное расследование по просьбе читателей
Уважаемая редакция! Я дав

но собирался написать вам, да 
все откладывал, потому что хо
тел решить этот вопрос само
стоятельно. Но у меня ничего 
не получилось н все же при-ч 
шлось обратиться за помощью 
в газету.

А неразрешенный доселе во- - 
прос заключается в следующем. 
В 1982 году в колхозе «Роди
на» силами МСО построили ки
рпичный восьмиквартнрный 
дом. Но сдали его с недодел
ками. В число недоделок во
шло н радиофицирование дома. 
И вот с тех пор жители его об
ращаются в разные инстанции, 
дают наказы своим депутатам 
о радиофикации дома уже тре
тий созыв. Обращались н в ре
дакцию газеты «Ленинское зна
мя» в 1985 году. После публи
кации того письма колхоз по
строил дворнкн, которых тоже 
не было, а радиофицировать 
дом никто не собирается. Ру
ководство МСО и колхоза пе-

полнят. * Материалы тоже дол
жен дать заказчик, поскольку 
ЭТУ С получает материалы то
лько для ремонта сетей» на но
вое строительство не выделя
ют.

Состоялся разговор и с В.А. 
Соколовым. Валерий Анатоль
евич сказал, что вот как раз уГ 
него в кабинете находится и 
председатель колхоза «Родина» 
В. Б, Новоселов л заверил ре
дакцию. что они тотчас разбе
рутся. кто будет писать заяв
ку в ЭТУС и оплачивать рабо- 

" ты. ‘ ’
— А как же быть .с  про

водкой?
— Проводки у меня не 

хватает на$ новые -объекты, а 
уже о домах ^иятилетней давно
сти и гойорнтьл нечего. ЕсЛ»^ 
только ЭТУС найдет. свою, ра
боты мы оплати^ и заявку 
сразу же унесем.

Заявку в МСО действительно^ 
оформили сразу же.‘

Но заметьте, читатель., как

мая настойчивой просьбе ре
дакции, В. А. Тыкни пообещал 
материал выделить. Но за по
вседневной текучкой, видимо, не 
проследил за исполнением обе
щанного. А с  Вожбала в ре
дакцию настойчиво звонил 
И. Л. Телнцын. узнавая о су
дьбе своего письма. <Но пока 
начальник ЭТУС отсутствовал 

«.(командировка . на курсы и 
т. д.) у его инженерно-техни г  
ческою аппарата выяснить ни'ч. 
чего не удалось.

ИСТОРИЯ ОДНОГО ПИСЬМА nl.

или По следам 
недоделок строителей

рекладывают это друг на друга. 
Я, как депутат сельского Со
вета, выполняя наказ своих из
бирателей, тоже не раз обраща
лся к руководителям советских 
н партийных органов района, 
неоднократно поднимался этот 
вопрос на сессиях Вож- 
бальского сельского Совета, на 
заседаниях исполкома. В декаб
ре 1987 года вопрос был за
тронут на сессии райсовета.

На той сессии радиофика
цию дома поручила провести 
колхозу. Депутату райсовета 
В. В. Новоселову установили 
срок — организовать выполне
ние работ до первого апреля 
1988 года. В личной беседе со 
мной В. В. Новоселов катего
рически отказался от этого ме
роприятия, заявив, что дом 
строила МСО и чужие недоста
тки колхоз устранять не будет.

В МСО сначала ссылались 
на отсутствие проводки, потом 
на нехватку монтажников, а ко
гда узнали, что сессия райсове
та поручила радиофикацию 
дома колхозу, и совсем успо
коились.

Только вот жители не могут 
успокоиться, потому что счи
тают ненормальным явлением 
вот уже шесть лет жить в до
ме без радио.'

И. ТЕЛНЦЫН, 
депутат Вожбальского се
льского Совета.

В И С Ь М О  И. Л. Телицнна 
редакция- получила 27 

февраля. Выяснить мнение по 
поводу радиофикации построен
ного ими дома у руководителя 
МСО удалось не сразу —В. А. 
Соколов часто ездит в коман
дировки. Решила обратиться в 
ЭТУС — смогут лн они чем-то 
помочь. Начальник ЭТУС В. А. 
Тыкни ответил. что если нм 
поступит заявка от МСО или 
от колхоза, то они работы вы-

I*

ГГ

категорично высказался тов. 
Соколов по поводу провбдки. А 
ведь шесть лет назад этот дом 
сдавала его организация и под 
его руководством! И поскольку 
дом должен сдаваться радио
фицированным, согласно строи
тельным нормам и правилам, 
то и радиопроводка была веро
ятно выделена. '

Уж так повелось, что пуско
вые объекты у  нас все «штур
муют» и сдают од в последний 
ден ь , квартала иле \года. И где 
тут вспомнить заказчику о та
кой «мелочи», как невыполнен
ная радиофикация. Одни не 
сделали, а другие не . потребо
вали, приняли объект с недо
делками. Спрашивается, зачем 
принимали, заведомо зная, как 
строители «устраняют» свои 
недоделки. Обрадованные ново
селы вначале тоже особого зна
чения не придавали, что нет 
розетки для радиоприемника, 
занимаясь доводкой квартир. 
Волнения по этому поводу на
чались позднее.

Это говорю для того, что не 
последний дом колхоз строит 
и не последний акт о приемке 
объекта будет подписывать ко
миссия. Представителей ЭТУС, 
.как, лравило, .забывают вклю
чить в состав такой комиссии, 
а если и пригласят. *и даже вы
скажут они свои претензии по 
радиофикации или телефониза
ции объекта, то к их словам не 
всегда и прислушиваются. Так 
по *крайней мере уверяет на
чальник ЭТУС В. А. Тыкни.

Но продолжим рассказ о хож
дениях корреспондента по сле
дам одной недоделки строителей. 
После отказа В. А. Соколовым 
поставить для радиофикации 
дома проводку, пришлось снова 
просить В. А. Тыкина. Вни-

В конце концов , Владимир 
Александрович уведомил меня, 
что лично ездил на Вожбал, 
все,- что надо для проводки ра
дио. передал местному монтеру 
Н. А. ТелицЫну и объяснил 
«му. цак лучше выполнить ра
боту. Занятость большая у 
монтера, но потихоньку сдела
ет. заверил тов. Тыкни.
' Казалось бы. осталось всего 
ничего — и мелодичный пере
звон московских курантов из 
молчавших до этого репродук
торов будет извещать жителей 
дома о начале нового дня.

Но состоялся разговор меж
ду двумя Телицыными — мои*, 
тером и депутатом, и снова 
Игорь Леонидович позвонил в 
редакцию. Н. А. Телнцын, 
ссылаяаь на сверхзагружен
ность «основной» работой, ра
диофицировать дом не собира * 
ется. Да и опоры ему одному^ 
не поставить, а иначе провод 
не перекинуть. Насчет опор 
Николай Анатольевич просто 
вводит людей в заблуждение. 
В. А. Тыкин объяснял ему, что 
опор никаких не надо, доста
точно поставить стойки.: Или 
плохо слушал монтер советы 
своего начальника?

Сказка «про белого бычка» 
продолжается. Но бесконечной 
она в наше время быть не мо
жет. Пора доставить точку за-' 
тянувшейся на годы волоките. 
И уместно спросить: почему 
депутат районного совета В. В. 
Новоселов не выполняет реше
ние сессии райсовета от четвер
того декабря 1987 года, в ко
тором четко сформулировано: 
«Обязать тов. В. В. Новосело
ва, депутата райсовета, предсе
дателя колхоза «Родина» орга
низовать проведение работ по 
радиофикации дома до первого 
апреля 1988 года. О проведе
нии работ доложить на четвер
той сессии райсовета в марте». 
30 марта на четвертой сессии 
райсовета тов. Новоселову до
кладывать было нечего. Уст
ные напоминания секретаря 
райисполкома Г. В. Зиминой 
он также игнорировал как и 
решение сессии.

Но уж сейчас-то, когда дело 
все же сдвинуто с мертвой то
чки (МСО сделал заявку в 
ЭТУС и гарантирует оплату. 
ЭТУС выделил материалы и 
определил исполнителя), кто 
мешает довести его до конца? 
Неужели нужно, чтобы коррес
пондент газеты ехал на Вож
бал и сам радиофицировал дом?

А мы все еще ищем бюро
кратов на стороне...

В. КОЗЛОВА, 
корр. «Ленинского знамени».

В деревне Тобнио совхоза 
«Шумскнй» Ленинградской об
ласти четверо мужчин нз го
рода отремонтировали старую 
ферму н подрядились откарм
ливать на ней племенных те
лок. На их попечении 166 жи
вотных. Люди эти разные по 
возрасту и характеру. Влади
миру Юрченко и Юрию Ка
натнику — за сорок, Валерию 
Аравину и Леонид}' Грудскому

иет н тридцати. Объединяет их 
одно общее желание— сделать 
полезное, нужное дело и хоро
шо заработать. Директор совхо
за В. И. Васильев поддержал 
их.

Все четверо — ленинградцы. 
У Валерия Аравина, профес
сионального водителя, и Юрия 
Канатника, электрика, семьи 
сейчас в городе. Семьи Влади
мира Юрченко,, водителя, и Ле

онида Грудского. торгового ра
ботника, поближе, в поселке 
Жнхарево. Все хотят осесть в 
Тобине, в неперспективной 
деревне, кабы было, где жить. 
Хотели бы еще одни скотный 
двор построить, чтобы бычков 
или дойное стадо завеетн. По
лучится ли это дело, зависят 
от совхозного руководства.

— Претензий по договору у 
нас к совхозу нет, — расска
зывает инициатор организации 
фермы В. Юрченко. — На ма
шине подвозим корма н добав
ки. предусмотренные рационом. 
Тедочкн растут здоровыми, 
ежедневно прибавляют в весе 
в среднем на 750 граммов. По
ка совхоз выплачивает нам во 
150 рублей в месяц, а после 
откорма скота до 18-месячного 
возраста, при условии хороших 
показателей, надеемся на до
стойное вознаграждение.

НА СНИМКЕ: тобннскне фе
рмеры (слева направо) Влади
мир Юрчеико, Леонид Груд- 
скнй, Юрий Канашннк, Вале
рий Аравин.

Фото ТАСС, ]
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«Красноборский детектив» 
— так назывался фельетон, 
опубликованный в нашей га
зете от 2 июля 1987 года. 
В нем. в частности, говори
лось о невнимании началь
ника Тафтинского Лесопунк
та И. А. Егер к вопросам 
социально-бытового харак
тера, о грубости и бестакт
ности в отношениях с лю
дьми.

«В партком Семигородне- 
го леспромхоза поступило 
письмо гражданки Г. И. Ху- 
дожиловой об отношении к 
нуждам людей со стороны 
начальника лесопункта Егер 
И. А. и вырезка из газеты 
«Ленинское знамя» с фелье
тоном «Красноборскии де
тектив».

Сообщаю с л е д у ю щ е е :

шаются и другие вопросы. 
Однако на отдельные прось
бы рабочих ток. Егер И. А. 
реагирует неоперативно, до
пускает нетактичность. До
пущена волокита с газифи
кацией квартиры гражданки 
Суханинской В. Ф.. некото
рые просьбы решаются пред
взято, самочинно.

Парткомом принято соот
ветствующее решение, в ча
стности:

строго указано члену 
КПСС Егер И. А. на невни
мательное отношение к про
сьбам и заявлениям трудя
щихся и проявление воло
киты в решении бытовых во
просов. Принято к сведению 
заявление тов. Егер И. А. 
об устранении указанных 
недостатков в течение лет-

На гласный запрос депутата
Депутат райсовета, член исполкома В. В. Некрасов обра

тился через газету с вопросами, которые ставят перед ним 
избиратели. Гласный запрос депутата был опубликован в № 58 
«Ленинского знамени». Однако руководители, к которым были 
адресованы вопросы, отмалчивались до тех пор, пока нм не 
напомнил об этом корреспондент газеты.

Г а з е т а  в ы с т у п и л а .  Ч т о  с д е л а н о ?
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данное письмо и фельетон 
обсуждены с инженерно-тех
ническими работниками уп
равления леспромхоза при 
директоре леспромхоза. Да
на критическая оценка фак
там. изложенным в письме 
и фельетоне. Руководители 
подразделений и служб пре
дупреждены о недопустимос
ти подобного. По письму в 
Тафтинский лесопункт (пос. 
Красный Бор) направлялся 
председатель профкома лес
промхоза Ширяевский М. И., 
где совместно с секретарем 
партбюро организации Ив- 
шуковым Р. И. встретились 
со всеми упомянутыми лю
дьми. Факты, изложенные в 
письме и фельетоне, имели 
место. Проведены собеседо
вания с рабочими. 23 июля 
1987 года на заседании 
парткома Семигороднего лес
промхоза заслушан отчет 
члена КПСС, начальника 
Тафтинского лесопункта 
Егер И. А. по выполнению 
уставных требований и о ра
боте с письмами и заявле
ниями трудящихся.

Отмечено, что начальник 
лесопункта тов. Егер И. А. 
проводит значительную ра
боту по социально-бытовым 
вопросам коллектива. Посе
лок хороший, не стоит про
блема жилья на лесопунк
те. Ведется новое строитель

ство и ремонт объектов, ре-

него сезона;
предложено начальнику 

лесопункта Егер И. А. обес
печить безусловное выполне
ние плановых ремонтов жил
фонда и объектов соцкульт
быта. Организовать подвоз
ку дров и сена для личных 
хозяйств согласно очередно
сти, обратиться еще раз за 
помощью в Тотемский рай- 
газ по поводу Чазификации 
квартир.

Л. К. МАЛЫШЕВ, 
секретарь парткома Се
мигороднего леспромхо
за».

* * •
В газете от 9 апреля был 

опубликован критический 
материал «Вилка... вместо 
пробки». Председатель про
фкома Сухонского леспром
хоза Н. И. Новоселов отве
тил: «Выступление газеты, 
критические замечания счи
таем правильными. Состоя
лось общее собрание жите
лей поселка Котельное, где 
намечены конкретные меры 
по ремонту клуба. Выделе
ны необходимые средства 
(200 рублей). Приобретены 
радиола, биллиард, настоль
ный теннис, шахматы. На 
ремонте была занята брига
да плотников. Решен, вопрос 
о совместительстве Трофи
мова в качестве киномехани
ка».

I-

По поводу установки телефо
на-автомата в районе корепов- 
ского магазина начальник ЭТУС 
В. А. Тыкни заверил, что в те
чение третьего квартала теле
фон-автомат будет установлен. 
Значит, не позднее июля—ав
густа жители микрорайона Ко- 
репово начнут пользоваться об
щественным телефоном-автома
том.

Главный инженер РПУ ЖКХ 
А. Н. Лысанов сообщил, что в 
период ремонта бани планиру
ется значительно улучшить эс
тетический вид раздевальных и 
моечных отделений. Душевые 
же установки в парилках за
прещены согласно санитарным 
нормам и правилам. По одной 
душевой сетке будет установ
лено в женском и мужском мо
ечных отделениях бани. Клиен
ту будет предложено не менее 
шести видов услуг. Все эти 
мероприятия позволят перевес-' 
ти баню во второй разряд, а 
значит повысить и стоимость 
билета. Открывать баню для по
сетителей с семи часов утра, 
как предлагает тов. Некрасов, 
РПУ ЖКХ считает нецелесооб
разным. Даже с 12 часов в

обычные дни недели загружен
ность бани недостаточна. Оче
реди образуются обычно вече
ром в выходные дни.

Уже третий год РПУ ВО 
арендует трактор у организа
ций, располагающих этой тех
никой, и согласно поступившим 
заявкам проводит вспашку лич
ных приусадебных участков. В 
текущем году таким образом 
было обработано 428 соток.

Так ответила на запрос депу
тата старший экономист РЙУ 
БО А. Кутузова. Однако, от
мечает она, в текущем году 
трактор в аренду выпросить 
удалось с трудом (дали в УОС). 
В будущем РПУ ВО будет со
общать населению о сроках по
дачи заявок.

От редакции. Проблема вспа
шки личных огородов весной 
встает перед населением города 
ежегодно. Да и после уборки 
урожая большинство хозяев 
хотели бы перепахать свой 
участок. И несмотря на 428 
соток, обработанных нынче с 
помощью РПУ БО, сотни людей 
с трудом искали тракториста 
или пахаря с лошадью для 
вспашки огорода или участка.

Теряли время, личное и даже 
рабочее, тратили нервы, пере
плачивали.., Все-таки не вна
кладе было бы РПУ ВО. купив 
или взяв в аренду колесный 
трактор на длительное время. 
Организаций в городе, распола
гающих такой техникой, нема
ло. И наверняка нашлись бы 
желающие, воспользоваться ус
лугами РПУ БО на выполнение 
многих транспортных работ. Да 
можно передать трактор в аре
нду тому же кооперативу «Ус
луги — населению».

Депутат не получил удовлет
ворительного ответа на свой 
запрос. Точнее— на вопрос из
бирателей, которые задавали 
его депутату.

То же можно сказать й о ра
боте городской бани. Посетите
ля не особо волнует отделка 
стен в помещениях бани. Ему 
прежде всего нужен максимум 
удобств. И не таких, как были 
в минувшие выходные в пред
дверии ремонта бани. Банная 
и атмосферная жара доводили 
клиентов до изнеможения и те 
справедливо возмущались, по
тому что буфет не работал и 
никто не предлагал, глоток ква
са или сока. Очень уж поторо
пились «свернуть» торговлю 
прохладительными напитками. 
И о часах раббты бани тоже 
стоит подумать - -  предложение 
не единственное.

Хотя письмо и не опубликовано

шг

В редакцию почти одновре
менно пришли два письма из 
лесопункта Крутая Осыпь. В 
одном из них житель поселка 
В. Г. Коточигов выразил пре* 
тензии автору газетной публи
кации «У прогульщиков на по
воду», (газета от 23 апреля это
го года) нашему общественному 
корреспонденту С. С. Прокоше* 
ву в связи с тем, что его необо
снованно назвали в числе про
гульщиков.

В ответе на письмо директор 
ТЪтемского леспромхоза С. В. 
Ястребов поясняет, что В. Г. 
Коточигов ошибся: в списке
прогульщиков указан его сын 
А. В. Коточигов, который вре
менно работал слесарем и толь
ко за два месяца текущего го
да сумел совершить 4 прогула. * * *

«Нужен ли цеховой комитет 
при распределении квартир, для 
наказания за прогулы или это 
все решает одинединственный 
начальник лесопункта и имеет 
ли он на это право?» — так 
ставит вопрос А. Козлова, член

группы народного контроля из 
поселка Крутая Осыпь.

Далее автор обвиняет началь
ника лесопункта В. А. Шихова 
в том, что он, якобы, покрывает 
нарушителей дисциплины —сво
их родственников, мало внима
ния и заботы уделяет людям и 
т. д.

Мы попросили прокомменти
ровать письмо А. Козловой ди
ректора Тотеме кого леспромхоза 
С. В. Ястребова и юрискон
сульта предприятия С. С. Про- 

* кошева:
«Как отмечено в письме, дей

ствительно, 7 апреля этого 
года В. В. Скамьин был не
трезв. За этот день оплата ему 
не произведена — в табеле уче
та рабочего времени значится 
прогул.' Приказом начальника 
Скамьину объявлен строгий 
выговор. За появление в не
трезвом виде в конторе лесо
пункта и сквернословие по по
становлению начальника РОВД 
он оштрафован на 2 0  рублей.

У другого нарушителя дис
циплины, С. В. Скамьина, в

этом году зафиксировано уже 
восемь прогулов. Эти дни, со
гласно закону, будут вычтены 
из его очередного отпуска в бу
дущем году. Родственником 
Скамьин начальнику лесопунк
та не приходится.

По поводу мнимых махина
ций с домом. Леспромхоз при
обрел его у А. В. Савковой. По 
подрядному договору ремонт до
ма выполняет семья П. В. Ска
мьина, в котором она и будет 
проживать.

13 мая 1988 года шоферу 
В. С. Цикину было поручено до
ставить командированных лес
промхоза на Вожбал, к останов
ке рейсового автобуса. Тот не 
появился, и водитель решил 
ехать до райцентра. В силу этих 
непредвиденных обстоятельств ]г  
остались в поселке пассажиры.

Что касается строительства 
дороги Крутая Осыпь—Вожбал, 
за что особо критикуется на
чальник лесопункта, то работы 
ведутся по мере сил и возмож
ностей.

Обращено внимание началь
ника лесопункта В. А. Шихова 
на неуважительный тон разго
вора с А. Козловой».

Н. В. Брагин (ул. Вороши
лова, дом 52) писал в редакцию 
о том, что строители ХСМУ 
объединения «Вологдаграждан- 
строй» самовольно проехали 
по его огороду, сломали забор, 

1арник, нарушив осенние по- 
•адкн лука, чеснока, цветов. 
Лри проверке факты подтвер-, 
лились.

Согласно генплану за
стройки второго корпуса боль
ницы, земельный участок у 
владельца дома №  52 по улице 
Борошнлова тов. Брагина не 
изымается, — сообщает в ре
дакцию заведующий отделом 
|мо делам строительства н архи
тектуры райисполкома А. Н. 
Осовской. — Решения горис
полкома об изъятии земельного 
Iучастка не принималось. Факт 
|самоволыюго проезда по участ
ку Н. В. Брагина строителями 
был, В настоящее время забор 
восстановлен на прежнем мес
те.

Работы башенного крана ог
раничены в радиусе опасной 
юны жилого дома №  52. Кра- 
ювщик предупрежден, условия 
заботы записаны в вахтовом 
куриале.

* * *
Габочая Камчугского лесопун
к т  Р, П, Тонкинский обраща-

ВЫ HAMI П И САЛ И
ется с просьбой разъяснить по
рядок начисления единовремен
ного вознаграждения за выслу
гу лет.

На этот вопрос отвечает 
юрисконсульт Тотемского лес
промхоза С. С. Прокошев.

В целях создания постоянных 
кадров, повышения на этой ос
нове производительности труда 
и увеличения объема производ
ства для работников предприя
тий и производственных объе
динений лесной промышленно
сти и лесного хозяйства уста
новлена выплата единовремен
ного вознаграждения за выслу
гу лет в зависимости от непре
рывного стажа работы на дан
ном предприятии (в объедине
нии). Согласно Положению о 
порядке выплаты единовремен
ного вознаграждения за выслу
гу лет, утвержденному Госком
трудом СССР и Секретариатом 
ВЦСПС от 11 декабря 1984 
года, — квалифицированным 
рабочим, руководителям, ин
женерно-техническим работни
кам и служащим данное воз
награждение в зависимости от 
непрерывного трудового стажа 
выплачивается в процентах к

годовой тарифной ставке (дол
жностному окладу) в следую
щих размерах: от одного года 
до трех лет — 10 процентов, 
от трех до пяти лет— 15, от 
пяти до 10 лет—20, от 10 до 

I 15 л ет—25 н более 15 лет —
’ 30 процентов.

В данном конкретном случае 
! Р. П. Тонковская работала в 
I качестве сучкоруба нижнего 
' склада со второго января 1987 
: года. Следовательно,со второго 
■ января 1988 года она имеет 
право на получение единовре
менного вознаграждения за вы
слугу лет в размере 10 процен
тов.

* * *
Жители деревни Леваш 

Мижнепеченгского сельсовета 
обратились в редакцию с про
сьбой наладить торговлю: не
сколько месяцев был закрыт 
магазин. Пригородным сельпо 
вопрос решен положительно, 
продавец подобран, торговая 
точка действует.

* • *
Пенсионер А. Абанин, про

живающий в Медведевском се
льсовете, писал о необходимое-

председателя 
П. Ульянов-

ти открытия пункта по приему 
телевизоров, не подлежащих 
ремонту.

Заместитель 
райисполкома Е. 
ская сообщает:

«Согласно решению облис
полкома, прием телеаппарату
ры, находящейся в руках вла
дельцев в неисправном состоя
нии и не подлежащей ремонту, 
должен быть организован через 
торговую сеть, то есть через 
райпотребсоюз. Этот вопрос не
однократно ставился перед ру
ководством райпотребсоюза, но 
до настоящего времени не ре
шен.

Исполком районного Совета 
народных депутатов обязал рай
потребсоюз (т. Р. И. Козлов) 
решить данный вопрос и ор
ганизовать прием телеаппарату
ры в месячный срок, о чем уве
домить редакцию газеты «Ле
нинское знамя».

*  *  *

М. А. Рычкова, проживаю
щая в Тотьме но улице Луна
чарского, 6 , писала о длитель
ных перебоях в снабжении во
дой.

Секретарь исполкома город
ского Совета народных депута
тов Г. Н, Папылева ответила: 
«Нормальное водоснабжение за

висит от исправной работы арт- 
скважин и водопроводных се
тей. Вышла из строя артсква- 
жина МПМК №  1398, поэтому 
в сетях городского водопровода 
не было нужного давления. 
Для устранения неисправности 
были приняты меры.

Вопрос снабжения водой жи
телей города поднимался на 
исполкоме горсовета 20 апре
ля. В решении исполкома бы
ло записано РПУ ЖКХ (т, С. С. 
Жданову) при авариях водопро
вода объявлять по радио насе
лению города. В недельный 
срок принять меры по улучше
нию водоснабжения.

Тотьмнч В. С. Булатов пи
сал об антисанитарном состоя
нии территории рынка и мага
зина «Овощи».

— Факты, изложенные в пи
сьме, полностью подтверди
лись — сообщили Пз СЭС. — 
Магазин сразу же был закрыт 
на санитарный день для наве
дения соответствующего поряд
ка. В настоящее время мага
зин переведен в новое специа
лизированное помещение по 
улице Садовой. Старое помеще
ние будет закрыто для прове
дения ремонта.
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Без преувеличения можно 

сказать: состоявшаяся в Моск
ве XIX Всесоюзная конферен
ция КПСС явилась событием, 
которое приковало к себе вни
мание всего мира. Зарубеж
ные средства массовой инфор
мации, политические деятели, 
анализируя ее итоги, подчер
кивают, что они оказывают 
благотворное воздействие как 
на советское общество, так и 
на обстановку в мире. «Мы 
стали свидетелями историчес
кого события», — отметила в 
репортаже из Москвы амери
канская телекомпания Эй-би-си. 
XIX Всесоюзная партконферен
ция, пишет болгарская газета 
«Работническо дело», открыла 
новый этап в общественной жи
зни, в развитии теории и прак
тики социализма. «Четыре дня, 
которые потрясли мир», —так 
охарактеризовал конференцию 
в интервью агентству ПАП член 
Политбюро, секретарь ЦК 
ПОРП Ю. Чирек.

Иностранная печать обрати
ла внимание на то, что впер
вые за многие десятилетия де
легаты партконференции обсу
ждали доклад, с которым вы
ступил Генеральный секретарь 
ЦК КПСС М. С. Горбачев, в 
такой открытой полемичной и

бурной дискуссии, смело вы
сказывали coon мнения по его 
положениям. Для многих на 
Западе это стало настоящим 
открытием. «Триумф гласнос
ти» — так называют конфе
ренцию многие зарубежные 
обозреватели. «Именно глас
ность позволила КПСС, совет
скому народу лучше понять и 
осознать свое прошлое и насто^ 
ящее, выявить причины тормо
жения, побудить общественные 
силы к активной целеустрем
ленной работе па благо Совет
ской страны», — отмечала вен
герская «Пепсабадшаг».

На первый план, считают 
обозреватели, сейчас выдвига
ется кардинальная реформа по
литической системы в СССР, 
поскольку именно она должна 
открыть новые возможности 
для углубления процесса ре
волюционной перестройки во 
всех областях общественной 
жизни и обеспечить гарантии 
ее необратимости. Обсуждение 
такой реформы, пишет юго
славская газета «Борба», «без 
сомнения, явилось самой зна
чительной и наиболее акту
альной темой, которую рас
сматривала конференция». Пе
чать подчеркивает, что рефор
мы, начало которым положила

конференция, призваны послу
жить углублению демократиза
ции реех стороц WU3irtf и де
ятельности советокнх людей.

Ядром проекта политической 
реформы, отмечает зарубежная 
печать, является реальное при
влечение широких масс трудя
щихся к управлению государст
вом, превращение Советов на
родных депутатов различных 
ступеней р работающие органы, 
которые будут решать важные 
вопросы государственной и об
щественной жизни. Предложе
ния, одобренные депутатами, 
представляют собой «полити
ческую и конституционную ре-, 
форму огромного значения», 
пишет в редакционной статье 
влиятельная мадридская газета 
«Пайс». «При социализме, — 
указывает в свою очередь че
хословацкая «Руде право», — 
высшая ценность общества — 
это человек. Коммунистическая 
партия Советского Союза отда
ет в руки народа власть и од
новременно возлагает на него 
ответственность. Все должно 
быть под демократическим кон
тролем...»

Печать отмечает, что совет
ские коммунисты нашли в се
бе мужество признать допу
щенные в прошлом ошибки и

полны решимости принять ра
дикальные меры для того, что
бы раскрыть потенциал социа
лизма как наиболее гуманной, 
отвечающей интересам всех лю
дей общественно политической 
системы.

Большинство людей в запад
ных странах, пишет в редакци
онном комментарии лондонская 
газета «Индепедент». желает 
советскому руководству успеха 
в его стремлении построить бо
лее динамичное общество, ко
торое было бы более гуманным 
и более эффективным с эконо
мической точки зрения.

Зарубежные средства массо
вой информации обратили вни
мание на то, что перестройка в 
Советском Союзе не проходит 
гладко, что у нее есть против
ники, в том числе в рядах 
КПСС, и это, несомненно, на
шло отражение в работе кон
ференции. Партийный форум, 
отмечала в этой связи газета 
«Нью-Порк тайме», предоста
вил миру «редкую возможность 
заглянуть внутрь партии, кото
рая управляет Советским Со
юзом». Сторонники перестрой
ки, считают за рубежом, безу
словно, одерживают верх. Как 
заявил комментатор западно- 
германской телевизионной про
граммы ЦДР, конференция 
стала победой М. С* Горбачева.

Н. ПАХОМОВ.
(ТАСС). ,

12 июля 1088 года

Физкультура испорг

Стрельба
СпорТНОНО*ТОХ11ИЧССКНМ КЛ) 

бом ДОСААФ были проооде|ц 
соревнования по стрельбе и 
пневматического оружия сред! 
команд пионерских лагере| 
города.

Лучший рсаультат показал! 
спортсмены пионерского лагор| 
«Солнышко» средней школ! 
NV 2. Второе место наняли роб1 

та но лагеря воегмилотиой шк< 
лы. Обо команды награжден^ 
дипломами.

В личном зачете первое мс< 
то ааняла Ира Ульяновска! 
(средняя школа >А 2). В к< 
манде пионерского лагеря воа 
милстней школы лучше всоз 
стрелял Женя АксоиовскиЙ.

Этим соревнованиям предик»! 
ствовали упорные тренировки! 
На них очень хорошо стролял|| 
Таня Цвоткова, Валера Опали| 
хин, Женя Мокроуюв, Сережт 
Вахрушев. А вот на соревноиа] 
пнях у них результаты окааа| 
лись поскромнее. Сорелнова) 
пня проходили организованно! 
Причем порядок и дисциплин] 
поддерживали сами ребята.

В. РУСИНОВА, 
инструктор спортивно тех 
ннческого клуба .ДОСААФ.

Редактор 
В. 3. СОРКИН

® Реклама

ВТОРНИК, 12 ИЮЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— *120 минут». 8.35 — «Сове*
ты чемпионов начинающим спо* 
ртсменам». 9.15 — «Золотой 
век». Фильм-балет. 15.40 —
Док. фильмы. 16.50 — Премье
ра худ. фильма «Трое из одного 
города». (ПНР). 18.15 — Мульт
фильм. 18.25 — Док. фильм. 
18.45—«Сегодня в мире». 19.05
— «Курсом XIX Всесоюзной 
партийной конференции». 19.20
— Минуты поэзии. 19.25 —
Концерт. (ПНР). 21.00 — «Вре* 
мя». 21.40 — «Прожектор пере
стройки». 21.50 — «У нас в 
Останкине».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— Концерт. 8.40 — «Черный
аист». Н аучн о-п оп уляр н ы й  
фильм. 9.00 — Французский
язык. 1-й год обучения. 9.30 — 
«Фильм — детям»/ «Анискин и 
Фантомас». 2-я серия. 10.35 — 
Французский язык. 2-й год обу* 
чеыия. 11.05 — «Польские до
роги». Худ. фильм. 2'я серия. 
(ПНР). 12.30 — «Все хорошо». 
Док. фильм. 12.45 — «Дневной 
сеанс повторного телефильма». 
«Открытая книга». Фильм пер* 
вый. 1-я серия. 18.10 — Обла* 
стное телевидение. 19.15 —-
«Спокойной ночи, малыши!». 
19.30 — Футбол. 20.20 — Рек
лама. 20.30 — Ритмическая ги* 
мнастика. 21.00 — «Время».
21.40 — «Прожектор перестрой* 
ки». 21.50 — «Польские доро
ги» Худ. фильм. 2*я серия. 
(ПНР).

СРЕДА, 13 ИЮЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— «12Э минут». 8.35 — Мульт
фильм. 8.55 — «Вокруг света». 
9.55 — Концерт. 10.25 — «В
согласии с природой». Док. те
лефильмы. 15.45 — «Пятилетка: 
дела и люди». 16.30 — «Здрав*

© О бъявл ен и я
ствуй, музыка». 17.20 — Мину* 
ты поэзии. 17.25 — «Учимся де
мократии». 18.15 — «Ежи Мак- 
симюк». (ПНР). 18.45 — «Се
годня в мире». 19.05 — Мульт
фильмы для взрослых. 19.30 — 
«Перестройка: проблемы и ре
шения». 21.00 — «Время». 21.40
— «Прожектор перестройки». 
21.50 — Гала-концерт классиче
ской музыки. (Телевидение Фра* 
один).

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 9.00 
—■ «Змеи» Научно-популярный 
фильм. 9.20 — Немецкий язык. 
1*й год обучения. 9.50 — Пре
мьера худ. фильма для детей 
«Поляна сказок». 10.55—Немец
кий язык. 2 "й год обучения. 
11.25 - 7  «Польские дороги».
Худ. фильм. 3*я серия. 12.55 — 
Док. фильм. 13.50 — «Дневной 
сеанс повторного телефильма». 
«Открытая книга». Фильм пер
вый, 2-я серия. 18.00 — Област
ное телевидение. 18.25 — Фут
бол. В перерыве — «Спокойной 
ночи, малыши!*. 20.20 — «Если 
хочешь быть здоров». 20.30 — 
•Музыкальный киоск». 21.00— 
•Время». 21.40 — «Прожектор 
перестройки». 21.50 — «Поль
ские дороги». Худ. фильм. 3*я 
серия.

ЧЕТВЕРГ, 14 ИЮЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30 

—«120 минут». 8.35 — «Фильм 
—детям». «Ми колка-паровоз».
10.15 — «Человек. Земля. Все
ленная». 11.15 — «Нодар Дум* 
бадзе». Док. телефильм. 11.35
— Мультфильм. 15.35 —- «...До 
шестнадцати и старше*. 16.35
— «Музыкальная сокровищни
ца». 17.30 — «Французская
мозаика». 18.45 — «Сегодня в 
мире». 19.05 — Минуты поэзии. 
19.10 — «Преступление во имя 
порядка». Худ. фильм. (Фран
ция). 21.00 — «Время». 21.40— 
•Прожектор перестройки». 21.50
— «Актуальный объектив». 

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.40
— «Осьминог». Научно-популяр- 
пый фильм. 9.00 — Испанский 
язык. 1-й год обучения. 9.30 — 
Концерт, 10.05 — «Фильм — 
детям». «Каиикулы Петрова и 
Васечкина, обыкновенные и не
вероятные». 1*я серия. «Хули
ган». 11.10 — Испанский язык. 
2-Й год обучения. 11.40 — «По-

•  Реклама •
льские дороги». Худ. фильм. 4-я 
серия. 12.45 — Док. фильм.
13.10 — «Дневной сеанс повто
рного телефильма». «Открытая 
книга». Фильм первый. 3-я се
рия. 18.10 — К Дню металлур
га. 18.30 — Областное телеви
дение. 19.00 — «Сельский час»,
20.00 — «Спокойной ночи, ма
лыши!». 20.15 — «Если хо
чешь быть здоров». 20.30 — 
♦Для всех и для каждого»* 
21.40 — «Прожектор перестрой
ки». 21.50 — «Польские доро
ги». Худ. фильм. 4*я серия.

ПЯТНИЦА, 15 ИЮЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30

— «120 мииут». 8.35 — «Пре
ступление во имя порядка». 
Худ. фильм. (Франция). 10.35— 
«Действующие лица». 11.35 — 
Мультфильм. 15.45 — Фильм- 
концерт. 16.15 — Док. филь
мы. 17.15— «Отчего и почему», 
17.45 — «Ваш выход, артист».
18.15 — «Наш сад». 18.45 — 
«Сегодня в мире». 19.05 — «Ку
рсом XIX Всесоюзной партийной 
конференции». 19.30 — «Диа
лог писателя и критика*. В. 
Дудинцев — В. Кардин. 21.00— 
«Время*. 21.40 — «Прожектор 
перестройки*. 21.50 — «Кино
панорама». 23.20 — «Взгляд*.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— «Песня-88*. 8.40 — «Розо
ва я чайка». Научно-популярный 
фильм. 9.00 — Английский
язык. 1-й год обучения. 9.30 — 
Док. фильм. «Наследие». 9.55— 
Английский язык. 2*й год обу
чения. 10.25 — «Фильм — де
тям*. «Каиикулы Петрова я Ва
сечкина, обыкновенные и не
вероятные». 2-я серия. «Ры
царь». 11.35 — «Поет и танцует 
молодость». 11.50 — «Польские 
дороги*. Худ. фильм. 5*я серия. 
12.50 — «Бывший семеновский 
плац». Док. фильм. 13.15 — 
•Дневной сеанс повторного теле
фильма*. «Открытая книга». 
Фильм первый. 4-я серия. 18.15
— Областное телевидение. 20.00
— «Спокойной иочи, малыши!*.
20.15 — «Если хочешь быть 
здоров». 20.30 — «Экраи док. 
фильма», «На земле опаленной»
21.00 — «Время». 21.40 —«Про
жектор перестройки», 21.50 ■— 
«Польские дороги* Худ. фильм. 
5’я серия.

О бъя вл ен и я  §  

♦ ПоздравляемI
Тотьма, Белоусовская, 86, 

МИКЛЯЕВУ 
Сергею Александровичу.

Поздравляю с днем рожде
ния! Желаю здоровья, счастья, 
благополучия, долгих лет жиз
ни.

Жена Валя.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ;

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ 5-го ра
зряда на постоянную работу 
(оплата согласно штатному 
расписанию), ИНСТРУКТОР 
противопожарной охраны (ок
лад 105 руб.) Тотемской неф-

Реклалга •
тсбазой. Обращаться в отдел 
по труду райисполкома,

УБОРЩИЦА служебных по
мещений на постоянную рабо
ту Тотемским райпотребсоюзом. 
Обращаться по адресу: ул. Ме
ханизаторов. 13, тел. 2-19-55 
или в отдел по труду райиспол
кома,

ПРОДАВЦЫ. УБОРЩИЦЫ 
в магазины, ГРУЗЧИКИ То
темским горло. Обращаться в 
горло или в отдел по труду 
райисполкома.

КОНДИТЕР в столовую M l. 
РАБОЧАЯ в овощехранилище, 
УБОРЩИЦЫ и магазин «Вол
на», КОЧЕГАР на постоянную 
работу орсом порта Тотьма. 
Обращаться в отдел по труду 
райисполкома.

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИИ, 
ОРГАНИЗАЦИИ, СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ 

ВСЕХ ЖИТЕЛЕЙ ТОТЕМСКОГО РАЙОНА!
По территории района проложены 4 нитки газопроводов 

высокого давления, транспортирующих природный газ под 
давлением до 75 кг/см2.

Для обеспечения нормальных условий эксплуатации и 
исключения возможности повреждения газопроводов уста
навливаются охранные зоны, проходящие в 50 м от каждо
го газопровода с каждой стороны и на землях сельскохозяй
ственного назначения 25 метров. В охранной зоне газопро
водов без письменного согласия Юбилейного ЛГ1У МГ ЗА
ПРЕЩАЕТСЯ:

— возводить любые постройки и сооружения, складиро
вать корма и удобрения, содержать скот, устраивать водо
пои, сооружать переезды через трассы газопроводов, устра
ивать стоянки автотранспорта, тракторов и механизмов, 
производить мелиоративные земляные работы, устраивать 
всякого рода свалки, выливать растворы кислот, солей и 
щелочей, бросать якоря, проходить с отданными якорями, 
цепями, ломами и тралами, производить дноуглубительные 
и землечерпальные работы, разводить огонь и размещать 
какие-либо открытые или закрытые источники огня.

К виновным в нарушении правил охраны магистральных 
газопроводов, если эти действия не влекут уголовной от
ветственности, могут быть применены в качестве мер адми
нистративного взыскания предупреждение или штраф. Дол
жностные лица могут быть подвергнуты штрафу в размере 
до 50 рублей, граждане — до 30 рублей.

Руководители предприятий, организаций, колхозов и сов
хозов, граждане! ПРИ ОБНАРУЖЕНИИ ВЫХОДА ГАЗА 
на трассе газопровода примите срочные меры, предупреж
дающие ее воспламенение. Немедленно сообщите об обнару
жении места повреждения в близлежащие исполкомы ме
стных Советов, пожарные части, а также по телефону из 
Тотьмы 2-10-71, через нефтяников — 2-21-00.

Юбилейное линейно-проиэводственное 
управление магистральных газопроводов.

ИМЕЕМ В ПРОДАЖЕ

Тотемекнй механизированный 
лесхоз имеет возможность ре
ализовать населению города от
ходы деревообработки, рейку в 
объеме 2 0 0  куб. м но цене 
2 руб. 10 ион. за кубометр. До
ставка производится средства
ми предприятия.

БОЛЬШОЙ ЗАЛ 
12— 13 ИЮЛЯ —  НОВЫЙ 

цветной художественный 
фильм «Где находится ио- 
фелет?». Сеансы: в 17, 19 
(удл.|. 2 1 . 1 0 .

МАЛЫЙ ЗАЛ 
12— 13 июля — «Мой 

папа — идеалист». Сеансы: 
в 17. 19 (удл.), 21.10.

Тотемскал Заготконтора из
вещает, что X4 и 19 июля при
нимается скот от населения на 
мясокомбинате (бычки и челки 
весом менее 2 0 0  килограммов 
не принимаются)* Просьба к 
сдатчикам знать номер своего 
лицевого счета.

Коллектив ДММК- 8  вы
ражает глубокое соболезно
вание Талашову Александру 
Ивановичу по поводу смер
ти отца

ТАЛАШОВА 
Ивана Александровича.

Газета выходит оо вторникам, 
четвергам а субботам
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